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Ministro dos Esportes participa
de Conferência em Teresina

Ministro
Agnelo e

Jorge Lopes

Servidores voltam a estudar depois de 20 anos
Alunos do curso de alfabetizaçãoUm grupo de servidores da

Secretaria da Administração
voltou à sala de aula. Alguns

estão há mais de 20 anos sem
estudar. O curso de alfabetização é
promovido pela Escola de Governo
e é realizado na sede da Escola
Fazendária. Em oito meses, eles
vão receber o certificado de
conclusão do Ensino Fundamental.
As aulas são das 10h às 12h.

O educador José Elielton
explica que a duração do curso
depende dos alunos, pois será
aplicado o método Paulo Freire, em
que envolve mais o aluno e valoriza
o conhecimento que a pessoa já
tem. Além disso, acrescenta, a
turma terá um tratamento
diferenciado por causa da idade. A
maioria já passou dos 40 anos.

Francisco Ferreira da Silva, 64,
parou de estudar há mais de 30 anos.
Cursou até a 3ª série do antigo primário
e parou para trabalhar e ajudar a mãe.
Natural de Valença do Piauí, ele só
começou a estudar ao chegar em
Teresina. Trabalha no setor de Serviços
Gerais da Secretaria da Administração
há 17 anos e tem vontade de estudar.
“Se eu pudesse voltar atrás, só para
eu estudar. Hoje quem não sabe nada,

95 adolescentes têm atendimento
individualizado do Governo

No prédio que fica na Avenida Pedro
Freitas, ao lado do Centro Administrativo, na
zona sul de Teresina funcionam três programas
de assistência ao menor: Liberdade Assistida, Semi-
Liberdade e PSC - Prestação de Serviços à
Comunidade. São medidas judiciais cumpridas por
menores que cometeram pequenas infrações e
que recebem na casa atendimento individualizado
ou em grupo de uma equipe de profissionais da
qual fazem parte Educadores e Assistentes Sociais.

Atualmente 95 adolescentes são
assistidos no local. De acordo com a Diretora
de Medidas Sócio-educativas da Secretaria de
Assistência Social e Cidadania (Sasc), Cícera
Romana Andrade, no trabalho intensificado
nesse Governo, os menores recebem apoio
pedagógico e orientações para a vida através
de palestras sobre saúde, relações humanas,
religiosidade, ética e até planejamento familiar.
Ficam mais tempo na casa, que na verdade
funciona como uma referência e centro de
apoio, os menores do regime de semi-liberdade,
no total de 13. Eles passam o dia na escola ou
no trabalho e dormem no centro; nos sábados,
domingos e feriados eles permanecem na casa,
participando das diversas atividades.

Nos programas de Liberdade Assistida e
Prestação de Serviços à Comunidade, os
adolescentes ficam com as famílias e vão à casa
duas vezes por semana. Segundo a Diretora de
Medidas Sócio-educativas da SASC, a equipe
responsável faz o acompanhamento do menor
na própria comunidade onde ele vive, na escola e
também no local de trabalho, quando é o caso.
Aqueles que prestam serviços à comunidade atuam
em geral 8 horas por semana em escolas, centros
sociais e entidades de caráter assistencial. O centro
também trabalha com a família do assistido,
colaborando até mesmo com a colocação no
mercado de trabalho, com objetivo de
proporcionar uma melhoria da renda familiar.

O Ministro dos Esportes,
Agnelo Queiroz, confirmou na tarde
desta segunda-feira (10) a sua parti-
cipação na abertura da Conferência
Estadual de Esportes que acontecerá
quinta-feira (13), a partir das 8h30,
no Auditório da Associação Piauiense
de Municípios (APPM), em Teresina.
Além da participação na Conferência,
o Ministro Agnelo Queiroz vai oficia-
lizar, na quinta-feira, a implantação do
Programa Segundo Tempo no Piauí -
que atenderá mais de 40 mil crianças
de 130 municípios piauienses e da
capital e ainda fará o lançamento da
Pedra Fundamental do Ginásio
Poliesportivo da Vila Irmã Dulce.

Essa é a segunda vez que
Agnelo Queiroz vem ao Piauí atenden-
do ao pedido do Governo do Estado,
através da Fundação de Esportes do
Piauí (Fundespi). No ano passado, o
ministro participou do Fórum Nacio-
nal e Estadual de Esportes realizado
em Teresina quando foi elaborado o
plano de ações para o esporte nacio-
nal do período de 2003 a 2007.

O presidente da Fundação de Esportes
do Piauí, Jorge Lopes, falou da importância da
participação do ministro na Conferência dos
Esportes e da sua vinda ao Piauí. "Temos a
honra de receber o ministro Agnelo Queiroz
pela segunda vez em nosso Estado. Ele sabe
do nosso compromisso com o esporte
piauiense e por isso está nos atendendo no-
vamente. A sua vinda será importante porque
vai fazer parte da nossa Conferência Estadual
e ao mesmo tempo aproveitará a oportunida-
de para lançar o Segundo Tempo, um progra-
ma que beneficiará milhares de crianças do
nosso Estado", disse Jorge Lopes.

não é nada. Ah! Como eu me
arrependo”, relata.

Ilzadete Feitosa de Araújo,
47, deixou de estudar há 28 anos.
Fez até a antiga 5ª série do antigo
ginásio. “Casei, tive filhos e agora
com o incentivo dos meus filhos
revolvi voltar a estudar”, diz. Ela
conta que teve prejuízos ao parar
de estudar.  “Se eu estivesse
continuado meus estudos, hoje não
estaria na cozinha fazendo café”,
observa. Ao voltar para uma sala
de aula, Ilzadete Feitosa revela que
a vida vai mudar, porque irá adquirir
mais conhecimentos, pois houve
muitas mudanças no ensino nos
últimos anos.

Chegam mais 83
toneladas de feijão
para desabrigados

Alimento é para desabrigados

Nesta segunda-feira (10),
chegaram mais 83 toneladas de
feijão no armazém da Conab,
Distrito Industrial, zona sul de
Teresina. Já existia a mesma
quantidade de arroz no armazém.
Portanto, agora, o Governo do
Piauí vai poder continuar
ajudando as famílias alagadas que
ainda se encontram em abrigos
públicos em todo o Estado.

O superintendente regional
da Conab, José Nilson,
acompanhou de perto os
descarregamentos das quatro
carretas, que foram carregadas em
Irecê, na Bahia, com feijão
carioquinha. "O processo de
armazenagem é simples e prático.
Agora, esses produtos ficam à
disposição do Governo do
Estado", afirma.

A partir de agora, as cestas
deverão ser distribuídas com os
critérios utilizados desde o começo
do ano quando as famílias tiveram
que deixar suas casas. O mais
importante é que as comissões
ligadas à Defesa Civil do Estado
estarão mais uma vez apontando
as pessoas beneficiadas com esses
produtos. Logo que tiver tudo
pronto para mais essa etapa, o
Governo vai informar à sociedade
o número de famílias e os
municípios beneficiados.


